

Le camion bleu



Illustration Andrea Liebe

HEYOKA
★
THEATER

Camion bleu Projekt 2024

Glitzerkatze

Bei Heyoka gehen wir selten von bestehenden Textvorlagen aus. Wir entwickeln die Texte der Stücke aus uns selbst heraus, in einem gemeinsamen Prozess, ausgehend von Themen, Fragen oder Bildern, die uns alle betreffen. Im Rahmen der „Langen Nacht der Demokratie“ wird das Thema Freiheit und Demokratie sein. Auf der Suche nach einem passenden, für alle greifbaren Bild dazu, sind wir auf die Glitzerkatze gestoßen.

Die Glitzerkatze ist ein sehr besonderes Zauberwesen. Katzenartig frei und unabhängig, verbunden mit der Kraft der Träume, von innen heraus glitzernd und wunderschön. Sie lebt genau so, wie es ihr entspricht. Jedes Kind, jeder Mensch trägt so eine Glitzerkatze in sich.

Freut euch also auf den Camion bleu, der neben viel Musik auch Denkanstöße zum demokratischen Zusammenleben, glitzernde Katzen und eine Geburtstagstorte mit an Bord hat ...

Mo. 23. September 2024
18 Uhr auf dem Marktplatz
in Biberach

Bei schlechtem Wetter findet das Theater in der Jugendkunstschule statt.

★ Dauer der Vorstellung
ca. 45 Minuten,
im Anschluss Kreativaktion
rund um den blauen Bus



BIBERACH



Katholische Erwachsenenbildung
Dekanate Biberach und Saugau e.V.

Das Projekt wird gefördert von der Partnerschaft für Demokratie | Landkreis Biberach

HEYOKA
THEATER

HEYOKA THEATER e.V.
Bleichstraße 1/2
89077 Ulm
www.heyoka-theater.de

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**